
Выписка из протокола №1 

заседания педагогического совета от  31 августа 2023 г. 

 

Присутствовало: 16 человек 

Отсутствовало: 0 чел. 

Повестка: 

1. О федеральном проекте «Цифровая образовательная среда» нацпроекта 

«Образование». Оборудование, поступившее в школу в рамках 

федерального проекта «Цифровая образовательная среда». 

Распределение оборудования.  Докладчик: директор школы – 

Кузнецова С.А. 

2. Порядок использования оборудования. Докладчик: директор школы – 

Кузнецова С.А.                

 

ХОД ПЕДСОВЕТА 

 

     По первому вопросу слушали директора школы Кузнецову С.А., которая 

познакомила педагогический коллектив с целями и задачами федерального 

проекта «Цифровая образовательная среда» нацпроекта «Образование». 

Обратила особое внимание на преимущества, которые получат участники 

образовательных отношений при внедрении ЦОС в школе. Кузнецова С.А. 

проинформировала присутствующих о поступившем  современном 

оборудовании – это 32 ноутбука, 3 интерактивных панели, смарт-телевизор, 

многофункциональное устройство (МФУ), 3 видеокамеры. Современное 

оборудование установлено в четырёх кабинетах: русского языка и 

литературы, информатики, истории и географии, начальных классов. 

Установка и настройка оборудования выполнено ПАО «Ростелеком».  

 

    По второму вопросу слушали директора школы Кузнецову С.А., которая 

познакомила педагогический коллектив с Положением о порядке и оценке 

эффективности использования компьютерного оборудования, поступившего 

в рамках регионального проекта «Цифровая образовательная среда». 

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию о федеральном проекте «Цифровая образовательная 

среда» нацпроекта «Образование» принять к сведению. 

Проинформировать обучающихся и родителей.  

2. Использовать поступившее оборудование в образовательной 

деятельности и систематически освещать мероприятия по 

использованию ЦОС в общедоступных источниках. 



3. Руководителям кабинетов Анисимовой Н.Н., Кузнецовой С.А., 

Сергиной Н.Ю., Фоминой А.Е., внести изменения в паспорта 

кабинетов. 

4. Принять Положение о порядке и оценке эффективности использования 

компьютерного оборудования. Расположить Положение на сайте 

школы. 

 

 

Председатель:                               С.А. Кузнецова 

 

 

Секретарь:                         Н.Н. Анисимова 

 

           

 

 


